



Réunion d'information sur l'échange Brioux Karlsruhe, élèves germanistes

publié le 10/11/2017

Chers Parents, chers Élèves germanistes de 4ème et 3ème,

Une réunion d'information concernant le séjour à Karlsruhe dans le cadre de l'échange engagé en 2016-2017 et qui se poursuit cette année scolaire, avec les élèves du gymnasium de Karlsruhe se tiendra le **LUNDI 13 NOVEMBRE 2017**, à partir de 18H, dans la salle de réunion du collège.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.